Cher«e»s Ami«e»s et Camarades,

J'ai bien reçu vos envois. J'aurai dû vous écrire plus tôt. Je vous prie de ne pas m'en tenir rigueur. Voyez-vous, quand on est dans ces sinistres lieux depuis tant d'années il arrive parfois que l'on laisse le courrier trainer quelque peu avant d'y répondre et du coup on se trouve avec un paquet de lettres à attendre.

La proposition du conseil d'administration m'honore camarades, tout naturellement je l'accepte et je tiens à vous dire que l'expression de votre solidarité me va droit au cœur.

Veuillez recevoir camarades mes plus sincères salutations

Georges Ibrahim Abdallah

xpéditeur : Georges Ibrahim Abdallah № d'écrou 2388 / A 221 CP de Lannemezan _ Rue des Saligues BP 70166 65307 Lannemezan

